

まちかどフォト ぱっこニュース

Hot News

表敬訪問



恩返しができました

2/2
一月一

全国高等学校サッカー選手権大会で優勝した森山泰希さん（石川県星稜高校）。



音を楽しんで

1/29
一木一

東海アンサンブルコンテストに出場する棚尾小吹奏楽クラブ「打楽器六重奏」の皆さん。



今後も活躍を

1/30
一金一

全国小学生バドミントン選手権大会で男子シングルス4年生以下の部（個人戦）で準優勝した岩野滉也さん（日進小）、都道府県対抗女子の部（団体戦）に出場した岩野真睦さん（日進小）。



みんな真剣です

[臨海体育館]

2/7
一火一

子ども会冬季ドッジボール大会を開催。子ども会の代表や経験者などからなる子ども会育成連絡協議会の皆さん協力して、大会を盛り上げました。子どもたちは真剣な表情でゲームに挑んでいました。



こうやって釣るんだよ！

[海浜水族館]

2/1
一日一

冬の特別展「漁具・漁法の秘密～人と魚の知恵比べ～」を開催。さまざまな漁具が並ぶなか、訪れた子どもたちは魚釣りゲームで釣りの楽しさを体験していました。



真っ白な雪、うれしいな

[明石公園]

2/1
一日一

長野県下伊那郡平谷村からいただいた雪で雪遊びイベントを開催。寒さ対策を万全にして集まった子どもたちは、冬の寒さや雪の冷たさにも負けず、楽しそうに真っ白な雪と触れ合いました。



みんなでオニはそと！

[棚尾児童センター]

1/28
一水一

節分イベントを開催。参加した子どもたちはパネルシアターを楽しんだあと、オニのお面作りやオニとの触れ合いを楽しみました。



継続することが大切

[芸術文化ホール]

2/7
一土一

へきなん市民環境会議による環境基本計画推進大会を開催。身近な地域での取り組みなど、それぞれにとっての環境保全活動を大浜小や西端小の児童、碧南高校の生徒、へきなん市民環境会議の皆さんが発表しました。

